

Für mutige Touristiker und Gäste

Seit acht Monaten ist die erste Zipline im Kanton Graubünden in Betrieb. Nun wurde sie offiziell eingeweiht – und ausgiebig getestet.

Stefanie Demarmels 26.05.22 - 17:15 Uhr **Leben & Freizeit**



1, 2, 3 ... und los: Graubünden-Ferien-CEO Martin Vincenz saust mit der Zipline Churwalden ins Tal.

Bild Olivia Aebli-Item

1 / 10

«Schön war's mit euch», sagt Martin Vincenz schmunzelnd bei einem Blick zurück. Dann hängt sich der CEO von Graubünden Ferien ins Drahtseil, stösst sich ab von der Plattform – und die rasante Fahrt ins Tal beginnt. 1,7

Kilometer lang ist die neue Zipline mit Start beim Bergrestaurant «Pradaschier» und Ziel in Churwalden. Bis zu 110 Stundenkilometer schnell werden die Fahrgäste.

Eins gleich vorweg: Vincenz und alle anderen Gäste kommen an diesem Auffahrtsdonnerstag wohlbehalten unten an. Genau wie die Besucherinnen und Besucher, welche das Abenteuer auf der Seilrutsche seit deren Eröffnung im vergangenen September bereits gewagt haben. Rund 1500 Personen habe die Zipline schon zu Tal befördert, schätzt Verwaltungsratspräsident Luzi Bergamin. Nun, rund acht Monate später, wird das neuste Angebot des Erlebnisbergs Pradaschier offiziell eingeweiht. Mit Hüpfburg, Rodelbahn, Unterhaltung durch Clown Pepe und in Gesellschaft der Südostschweiz Medien, die das 25-Jahr-Jubiläum der Marke «Südostschweiz» feiern.



Video Stefanie Studer

Das Fest wurde laut Bergamin auf einen späteren Zeitpunkt gelegt, um Probleme durch Lieferverzögerungen beim Material vorzubeugen. Ebenfalls blieb dadurch Zeit für Optimierungen. Von den technischen

Herausforderungen, die gemeistert werden mussten, merken die Gäste an diesem Tag allerdings nicht viel. Für sie gilt nur eines: Allen Mut zusammennehmen – und den Sprung ins Vergnügen wagen.



Video Stefanie Studer



Jubiläum

Wir feiern: «Südostschweiz» wird ein Vierteljahrhundert alt

25 Jahre alt wird die Marke «Südostschweiz» in diesem Jahr. Grund zu feiern! Das möchten wir mit euch gemeinsam an diversen Orten und Anlässen tun.

21.10.2022

Stefanie Demarmels wuchs in Klosters auf und lebt heute in Felsberg. Sie arbeitet seit 2009 für die Medienfamilie Südostschweiz, seit 2020 als stv. Chefredaktorin Online/Zeitung und seit 2024 als Geschäftsführende Redaktorin

Mehr Infos

Schenke deinen Liebsten einen gratis Zugang zu diesem Abo-Artikel.

<https://www.suedostschweiz.ch/artikel-verschenken?token=NjlrancyMzQyM>

Link kopieren

Jetzt für den «wuchanendlich»-Newsletter anmelden

Mit unseren Insider-Tipps & Ideen donnerstags schon wissen, was
Wochenende läuft.

WUCHANENDLICH NEWSLETTER

Abonnieren



ABO Sport

Meiers Wandertipp: Von Alp zu Alp am Heinzenberg

Der ausgebildete Bündner Wanderleiter Michael Meier stellt regelmässig die schönsten Wanderungen in Graubünden vor. Diesmal: Wandern am Heinzenberg.



Graubünden

Erste Japankäfer in Graubünden gefangen

Im Misox sind erstmals Japankäfer gefangen worden. Es ist die erste grössere Verbreitung in Graubünden. Der Plantahof reagiert mit Fallen, um eine Ausbreitung des Schädlings zu verhindern.



ABO Graubünden

Pontresina will viele Wohnungen schaffen – und geht einen unkonventionellen Schritt

Pontresina will das geltende Baurecht kreativ nutzen, um dringend benötigten Wohnraum für Einheimische zu schaffen: Auf einer eigentlich für öffentliche Bauten reservierten Parzelle soll ein neues Mietwohnprojekt entstehen.